

Matthieu Leboe



Âgé tout juste de 25 ans, Matthieu Leboe est responsable de la vie sociale et de l'animation dans la résidence pour personnes âgées Korian-Claude-Bernard. Il regorge d'énergie et d'idées pour colorer le quotidien des résidents.

Pouvez-vous nous expliquer votre rôle au quotidien et vos principales missions ?

En poste depuis deux ans, j'organise les événements et activités pour nos 104 résidents, âgés de 60 à 101 ans, avec des rendez-vous quotidiens : art-thérapie, zoothérapie, musicothérapie, ainsi que des sorties sportives et culturelles. Chaque mois, nous célébrons aussi les anniversaires en présence de chanteurs. Il m'arrive également de proposer des animations spécifiques autour d'événements comme les Jeux olympiques ou le Tour de France, pendant lequel nous avons parcouru, en relais, 585 kilomètres sur des vélos d'appartement, avec un maillot jaune à la clé pour le meilleur pédaleur ! J'essaie toujours d'innover et trouver de nouveaux intervenants pour que les seniors puissent vivre des expériences uniques et divertissantes. C'est ainsi que nous nous sommes déjà retrouvés à la patinoire, dans une boîte de nuit ou à faire du chien de traîneau sur herbe. Des sorties qui ne seraient possibles sans l'aide de mes collègues toujours disponibles pour nous accompagner en toute sécurité.

Très investi dans l'animation et la création de liens sociaux avec les résidents, comment vivez-vous cette expérience ?

Ce métier est pour moi une vocation. Après un BTS en économie sociale et familiale, j'ai commencé à travailler avec les personnes âgées, ce qui me passionne. J'ai une relation particulière avec ce public, inspirée par le lien privilégié que j'entretiens avec mes grands-parents. Même si ce travail demande organisation et créativité, il est extrêmement gratifiant : chaque jour est unique et j'aime voir les résidents retrouver de l'énergie et de l'enthousiasme. Et puis il me laisse le temps pour des projets plus personnels. En dehors de l'Ehpad, je suis aussi un passionné de sports. Après 10 ans de judo, je pratique aujourd'hui la course à pied et la musculation, et je m'entraîne pour des défis personnels comme l'ascension du Kilimandjaro prévue en janvier.

Comment voyez-vous l'évolution de votre métier et des animations dans les années à venir ?

Je pense que l'animation doit s'ouvrir davantage aux partenariats intergénérationnels et aux activités adaptées à la mobilité des seniors. Nous collaborons avec les lycées locaux pour accueillir des élèves en stage et favoriser les échanges avec les résidents. Mon objectif est de les voir heureux et engagés, que ce soit lors de sorties au stade pour voir un match de foot ou de rugby, ou pour des journées festives comme notre fête annuelle des familles. Dans 10 ans, j'espère toujours travailler en Ehpad, même si je ne sais pas exactement à quel poste. Ce qui compte pour moi, c'est de rester dans cet univers où je peux faire une réelle différence au quotidien.



VILLE D'OULLINS-PIERRE-BENITE

HÔTEL DE VILLE
PLACE ROGER SALENGRO - BP 87
69923 OULLINS CEDEX
04 72 39 73 13

MAIRIE DÉLEGUÉE DE PIERRE-BENITE :
HÔTEL DE VILLE
PLACE JEAN JAURÈS
69 310 PIERRE-BÉNITE
04 78 86 62 62

► **HORAIRES** ([HTTP://OULLINS.FR/VIE-MUNICIPALE/SERVICES-MUNICIPAUX-243/HOTEL-DE-VILLE-4115.HTML?](http://OULLINS.FR/VIE-MUNICIPALE/SERVICES-MUNICIPAUX-243/HOTEL-DE-VILLE-4115.HTML?))

@ CONTACTEZ-NOUS